

真剣に話し合った児童総会 スローガン~元気なあいさつ、思いやり、きずなあふれる南西小~

6月16日(水)に行った児童総会は、はじめてのリモート開催となりました。ICT機器をフル稼働させ、児童会執行部(図書室)と各学級をつなぎ、双方向で意見の交換をしました。特に児童会スローガンについては、2つの提案があり、各クラスで話し合った結果、3対3に意見が割れてしまいました。そこで、それぞれの意見のよさを主張し合い、再度採決したところ、再び、同数となりました。再々度、意見を出し合ったところ、最終的には「元気なあいさつ、思いやり、きずなあふれる南西小」に決まりました。感心したのは、それぞれの立場でしっかりと考え、意見を交流し、決定していったことです。もちろん、もう一つの案のよさについても、その立場の人たちの思いを大切にすることを確認し合ってこのスローガンを実現していくことを確認し合いました。





カメラに向かって意見を発表

なんせいなかよしせんげん・なかよし集会

6月25日(金)の業間から3校時を活用して、なかよし委員会が企画、運営するなかよし集会を行い

ました。昨年度の「なんせいなかよしせんげん」の改定案の提案や縦割班12班に分かれ、声を出さずに、指やジェスチャーだけを使い、誕生日順に並ぶゲームをしたり、協働活動として塗り絵をしたりして、楽しいひとときを過ごしました。異学年の縦割班によるなかよし集会で、南西っ子がより仲よくなりました。今後もこのような集会を実施し、交流や協働活動の楽しさを体感させていきたいと思います。



みんなでなかよく力を合わせて

お世話になりました!PTA美化作業

6月18日(金)、小雨の中にもかかわらず、たくさんの保護者の皆様にお集まりいただき、運動場、校庭、駐車場(郵便局横の駐車場を含め)等、学校周辺の除草、美化作業、大変お世話になりました。また、当日参加できない保護者の皆様も、時間をつくられ、別日に作業にあたっていただいております。大変ありがとうございました。お陰様で、子どもたちは、大変きれいになった環境の中で、のびのびと走り回って遊んだり、学習したりすることができています。

お待ちしております!授業参観·PTA全体会·学級懇談会

すでにプリントやお便り等でお知らせしましたように、 7月2日(金)、1学期最終の授業参観・PTA全体会、学級 懇談会を午後から予定しております。今回も、コロナ禍のた め、消毒、検温、距離をおいての参観などの感染対策を行

授業参観 13:25~14:10

児童下校 14:30

PTA全体会 14:30~14:50(リモート)

学級懇談会 14:50~15:20

いながらの実施となりますが、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

※ 当日は、参観される保護者の方のお名前と検温結果を記入した参加票のご提出をお願いいたします。用紙がない場合は、受付に準備しております。